



Pagar deuda, la prioridad de América Móvil

Las regulaciones asimétricas en México disminuyen el flujo de efectivo de la empresa.



Moody's bajó la calificación de la empresa en febrero de este año.

El cambio de regulación en el sector de las telecomunicaciones en México afectó las ganancias de América Móvil, lo que provocó que la empresa insignia de Carlos Slim tenga menos dinero disponible para pagar su deuda.

De acuerdo con la agencia Bloomberg, AMX utilizará apenas tres mil millones de pesos para recomprar acciones en los próximos 12 meses, un tercio de la asignación para 2016 y apenas la décima parte de lo que reservó en 2015.

El gigante de telecomunicaciones de 48 mil millones de dólares planea concentrarse en pagar deuda en lugar de recomprar acciones este año, dijo una fuente confidencial a la agencia.

La empresa centrará sus prioridades en reducir su apalancamiento luego de que Moody's Investors Service rebajara la calificación de su deuda en febrero, al señalar que la compañía telefónica necesita "administrar con prudencia" las inversiones en la red y los pagos a accionistas.

"Las medidas están orientadas a preservar el efectivo de la compañía, al reducir su apalancamiento y proteger las calificaciones de su deuda", dijo Gerardo Cevallos, analista de Vector Casa de Bolsa.

El fondo de recompra de América Móvil aún tiene alrededor de 25 mil 500 millones de pesos a pesar de la menor asignación de este año, dijo Cevallos. "Simplemente significa que se asignan menos recursos a ese fondo en particular", agregó.